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Выдвижение кандидатов в состав 
Центральной избирательной комис
сии по выборам в Верховный Совет 
СССР. (1 стр.).

В честь выборов в Верховный 
Совет СССР. (1 стр.).

В Совете Министров Союза ССР. 
О сооружении в г. Москве монумен
та в память 300-летия воссоедине
ния Украины с Россией. (1 стр.).

Повысить уровень идеологиче
ской работы. (2 стр.).

A. Федорчев. Без расширения про
изводственных площадей. (3 стр.).

КИНО: П. Никитин. «Свадьба 
Кречинского'». (3 стр.).

B. Харьков. Международный об
зор. (4 стр.).

Г. Лямин. Клубная конференция. 
(4 стр.).

Подготовка трудящихся ГДР к 
предстоящему совещанию Минист
ров Иностранных Дел в Берлине. 
(4 стр.).

КРЕПИТЬ СОЦИАЛИСТИЧЕСКУЮ 
ДИСЦИПЛИНУ ТРУДА

П  НОВОМ году —  четвертом 
году пятой пятилетки— со

ветский народ, руководимый Ком
мунистической партией, развер
тывает социалистическое сорев
нование за досрочное выполне
ние государственного плана. 
Коллективы предприятий Сызра- 
ни берут на себя обязательства 
по увеличению выпуска продук
ции без расширения производст
венных площадей, на существую
щем оборудовании. Трудящиеся 
города готовятся новыми трудо
выми успехами встретить выбо
ры в Верховный Совет СССР.

Каждый советский человек —  
это передовой боец за пятилетку, 
за выполнение решений партии и 
правительства по дальнейшему 
развитию всех отраслей народно
го хозяйства. Где бы ни трудил
ся, он всегда показывает пример 
самоотверженного труда на благо 
Родины, пример высокой социа
листической сознательности и 
дисциплины в труде.

По мере нашего продвижения 
к коммунизму растет сознатель
ность масс, крепнет социалисти
ческая дисциплина труда. Это не 
означает, однако, что с наруше
ниями трудовой дисциплины у 
нас уже покончено. К сожале
нию, есть еще такие люди—  
их, правда, немного и они 
составляют исключение, которым 
ничего не стоит опоздать на ра
боту. прогулять, или слоняться 
по цеху без дела.

На комбайновом заводе токарь 
Ячменьков, например, система
тически нарушает трудовую 
дисциплину, на работу является 
пьяным. Есть на этом заводе 
и еще несколько таких же 
дезорганизаторов производства. 
Серьезные нарушения трудовой 
дисциплины допускаются неко
торыми железнодорожниками 
Сызранского и Батракского уз
лов, шахтерами Кашпирского 
рудника.

Почему на комбайновом заво
де, в Сызранском паровозном де
по и на Кашпирском руднике 
имеют место случаи нарушения 
трудовой дисциплины? Потому, 
что там с этими явлениями ведут 
борьбу кампанейски и, главным 
образом, административными ме
рами, не создают общественного 
мнения вокруг нарушителей дис
циплины. Чтобы покончить с 
таким чуждым социалистическо
му обществу явлением, как нару
шение трудовой дисциплины,

необходимо усилить воспитатель
ную работу, улучшить дея
тельность наших организаций 
по коммунистическому воспита
нию трудящихся.

По-настоящему бороться за 
укрепление трудовой дисципли
ны —  значит добиваться произ
водительного использования 
каждой минуты рабочего време
ни, точного соблюдения техноло
гии и всех правил внутреннего 
распорядка, бережного отношения 
к оборудованию, к сырью и ма
териалам, в корне пресекать лю
бые проявления расхлябанности 
и халтурного отношения к делу.

Укрепление трудовой дисцип
лины связано с повышением 
ответственности каждого работ
ника за порученное дело и сле
дует, чтобы любое проявление 
недисциплинированности стано
вилось предметом обсуждения 
коллектива.

Особое внимание необходимо' 
уделить воспитанию молодых ра
бочих, недавно пришедших на 
производство. При этом воспита
тельная работа с ними не должна 
ограничиваться рамками цеха—  
ее нужно вести в общежитиях, в 
клубе, всюду, где бывает моло
дежь, где проводит она свой до
суг. Чаще должны беседовать с 
молодыми рабочими старые про
изводственники, рассказывать 

; им о славных традициях своего 
! завода, прививать молодежи чув
ство ответственности за работу.

Требуется позаботиться и о 
вовлечении всех молодых рабо
чих в социалистическое соревно
вание, о помощи им в выполне
нии принятых обязательств. 
Широкое развертывание со
ревнования —  одно из важных 
средств укрепления трудовой 
дисциплины. И это понятно: 
именно соревнование прививает 
рабочему взгляд на труд, как на 
дело чести и славы, доблести и 
геройства.

Задача состоит в том, чтобы 
на предприятиях Сызрани уделя
лось больше внимания укреп
лению трудовой ДИСЦИПЛИ
НЫ. Партийные организации обя
заны поднять уровень воспита
тельной работы в массах, взять 
под свой неослабный контроль 
вопросы трудовой дисциплины. 
Этого требуют интересы нашей 
Родины, интересы, шторой до
роги каждому советскому чело
веку.

В СОВЕТЕ МИНИСТРОВ СОЮЗА ССР

О сооружении в г. Москве монумента в память 300-летия 
воссоединения Украины с Россией

Совет Министров Союза ССР 
постановил соорудить в г. Моск
ве на площади Киевского вокза
ла монумент в память 300-ле
тия воссоединения Украины с 
Россией.

В целях привлечения широких 
кругов архитекторов, скульпто
ров и художников к созданию 
монумента Совет Министров 
СССР поручил Министерству 
культуры СССР и исполкому Мо
сковского городского Совета де
путатов трудящихся провести 
конкурс на лучший проект мону
мента.

В художественной композиции 
монумента должно быть отобра
жено выдающееся историческое 
событие —  воссоединение Украи
ны с Россией, явившееся завер
шением многовековой борьбы ук
раинского народа против инозем
ных поработителей за воссоеди
нение с русским народом в еди
ном Российском государстве, 
должны быть отображены брат
ский союз и нерушимая: вечная 
дружба украинского и русского’ 
народов.

Выдвижение кандидатов в состав Центральной избирательной 
комиссии по выборам в Верховный Совет СССР

Началось выдвижение канди
датов в состав Центральной из7 
бирательной комиссии по выбо
рам в Верховный Совет СССР.

На * состоявшемся заседании 
Президиума ВЦСПС с уча
стием" руководящих работников 
центральных комитетов профсою
зов выступил председатель 
ВЦСПС тов. Н. М. Шверник. Он 
отметил, что предстоящие выбо
ры будут проводиться в обста
новке развернувшейся всенарод
ной борьбы за дальнейший рас
цвет нашей Родины, за новый 
мощный подъем всех отраслей 
народного хозяйства, за повыше
ние материального благосостоя
ния трудящихся. Советский на
род, построивший социалистиче
ское общество, тесно сплочен 
вокруг мудрой Коммунистиче
ской партии и Советского прави
тельства, последовательно осу
ществляющих миролюбивую по
литику, отвечающую жизненным 
интересам трудящихся.

—  Советские профсоюзы, —  
заявил тов. Шверник,— должны 
активно включиться в кампанию 
по выборам в Верховный Совет 

! СССР, призвать всех рабочих, 
интеллигенцию и служащих от
дать свои голоса за кандидатов 
блока коммунистов и беспартий
ных, ознаменовать выборы в 
Верховный Совет СССР новым

подъемом социалистического со
ревнования за выполнение и пе
ревыполнение хозяйственных 
планов, за повышение произво
дительности труда, снижение 
себестоимости и высокое качест
во продукции.

Секретарь ВЦСПС т. Попова 
внесла предложение выдвинуть 
от ВЦСПС кандидатом в состав 
Центральной избирательной ко
миссии по выборам в Верхов
ный Совет СССР председателя 
ВЦСПС тов. H. М. Шверника.

Предложение т. Поповой было 
единогласно принято.

Кандидата в состав Централь
ной избирательной комиссии 
выдвинули советские ученые. 
На расширенном заседании пре
зидиума Академии наук СССР 
академик Дубинин предложил 
кандидатуру президента Акаде
мии наук СССР академика 
А. Н. Несмеянова, подробно ха
рактеризовав его плодотворную 
научную, государственную и об
щественную деятельность.

Предложение т. Дубинина го
рячо поддержали академик Вве
денский, секретарь парторгани
зации президиума Академии наук 
СССР, т. Зорин, академик Соболев. 
Это предложение было единоглас
но принято.

Московский комитет Комму
нистической партии Советского

Союза, обсудив вопрос о канди
датуре в состав Центральной 
избирательной комиссии по вы
борам в Верховный Совет СССР, 
выдвинул т. Н. А. Михайлова —  
секретаря Московского област
ного комитета КПСС.

Центральный комитет ВЛКСМ 
принял постановление: рекомен
довать от Всесоюзного Ленинско
го Коммунистического Союза 
Молодежи в Центральную изби
рательную комиссию секретаря 
ЦК ВЛКСМ т. А. Н. Шелепина.

Ленинградский областной ко
митет КПСС выдвинул т. Ф. Р. 
Козлова— секретаря Ленинград
ского обкома КПСС.

Киевский областной комитет 
Коммунистической партии Укра
ины предложил кандидатуру 
тов. Г. Е. Гришко —  секретаря 
Киевского обкома КП Украины.

Свыше 300 колхозников сель
хозартели имени Максима Горь
кого, Кокандского района, Фер
ганской области, пришло на об
щее собрание, посвященное вы
движению кандидата в состав 
Центральной избирательной ко
миссии по выборам в Верховный 
Совет СССР. Собрание колхозни
ков единодушно решило выдви
нуть кандидатуру мастера вы
соких урожаев, Героя Социали
стического Труда звен'ьевой 
т. Ойшахон Юлдашевой.

В чмть выборов в Верховнш Совет СССР
Достойную встречу—всенародному 

празднику

Иван Гаврилович Корчагин 
работает на шахте №  5/6 Кашпир
ского рудника с осени 1951 года 
навалоотбойщиком. За два года и 
три месяца он выполнил норму 
трех лет и пяти месяцев.

За высокие производственные 
показатели он удостоен звания 
«Мастер угля» и награжден на
грудным значком «Отличник со
циалистического соревнования 

Министерства угольной промыш
ленности СССР».

Полторы нормы ежесменно вы
рабатывает тов. Корчагин и в 
дни стахановской вахты в честь 
выборов в Верховный Совет 
СССР.

Коллектив ш ахты 4 за минувшие 
дни текущего месяца выдал ¡на- 
гора 208 тонн сланца сверх плана.

НА СНИМ КЕ: бригадир н а 
валоотбойщиков тов. И. Г. Корча
гин.

Фото И. Шурыгина.

Указ Президиума Верховного 
Совета СССР о проведении выбо
ров в В'ерховный Совет СССР 
вызвал в коллективе промысла 
№ 1 треста «Сызраньнефть» но
вый политический и производ
ственный подъем.

На участках прошли собра
ния, на которых "осуждены  ̂и 
приняты социалистические об^ь 
зательства в честь предстоящих 
выборов в Верховный Совет 
СССР.

На собрании коллектива пер
вого участка выступил старший 
оператор тов. Ефанов, который 
заявил:

— Готовясь к достойной встре
че выборов в Верховный Со
вет СССР, мы обязуемся улуч
шить уход за скважинами, со
кратить их простои и тем самым 
увеличить добычу нефти.

Мастер по подземному ремонту 
скважин тов. Титов обязался по
высить темпы производства под
земного ремонта скважин и улуч
шить его качество. Техник-гео
лог тов. Агафонова говорила о

мероприятиях, которые наме
чаются по улучшению исследова
тельской работы скважин.

Коллектив участка решил 
вступить в социалистическое со-, 
ревнование в честь вы бот^^ и 
выполнить план по добщё нефти 
на 108 процентов^ план подзем - 
ного р е м о н та ^ а ж и н — на 120 

график исследова
тельской работы на скважинах—- 
на 110 процентов. В январе ре
шено снизить себестоимость до
бычи тонны нефти на 5 рублей 
против плана. Межремонтный 
период скважин увеличить на 
пять дней по сравнению с де
кабрем. Коэфициент эксплуата
ций скважин увеличить на 
1 процент против плана.

Такие же повышенные обяза
тельства приняли на себя вто
рой участок и промысел в це
лом. На участках организованы 
вахты в честь выборов. Участ
ники их перевыполняют план и 
свои обязательства.

А. Розанов,
заведующий промыслом.

Впереди бригада тов. Жукова
В коллективе Батракского ас

фальтового завода развертывает
ся социалистическое соревнова
ние в честь выборов в Верхов
ный Совет СССР. В асфальто
варочном цехе первенство в со
ревновании занимает бригада 
тов. Жукова. За десять дней ян
варя она дала сверх плана 30

тонн асфальтовой мастики.
Коллектив цеха, вступив в' 

соревнование в честь предстоя
щих выборов, решил дать 600 
тонн асфальта сверх месячного 
задания.

А. Старцев,
заместитель начальника 

асфальто-варочного цеха.
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Повысить уровень идеологической работы
Состоялась X районная пар

тийная конференция Централь
ного района. Делегаты обсудили 
доклад «О состоянии и мерах 
улучшения идеологической рабо
ты в районной партийной орга
низации в свете решений XIX 
съезда КПСС», с которым высту
пил секретарь райкома партии 
тов. Пономарев А. С.

Докладчик отметил, что рай. 
ком КПСС и первичные партий
ные организации за период, 
истекший со времени XIX съезда 
партии, провали ряд мероприя
тий, способствующих усилению 
идеологической работы В1 районе. 
Важнейшие вопросы идеологиче
ской работы обсуждались на пле
нумах и заседаниях бюро рай
кома КПСС, на районных собра
ниях партийного актива и собра
ниях первичных партийных ор
ганизаций. Значительно улучши
лись подбор и воспитание про
пагандистских кадров, докладчи
ков и лекторов, агитаторов. На 
пропагандистскую и агитацион
ную работу выдвинуто много но
вых товарищей, имеющих бога
тый опыт политической работы 
В' массах и хорошую общеобразо
вательную подготовку. С руково
дителями кружков и политшкол, 
с агитаторами регулярно прово
дятся семинары. Организован 
теоретический семинар для руко
водящих работников. Часть ком- 
мунистов-руководителей учится 
в районной партийной школе и 
Вечернем 'университете марксиз
ма-ленинизма. 830 членов и 
кандидатов в члены КПСС зани
маются в общеобразовательных 
школах, техникумах и заочно в 
высших учебных заведениях.

Занятия во многих кружках и 
политшколах проходят регулярно 
и на, высоком идейно - политиче
ском уровне. В помощь самостоя
тельно изучающим марксистско- 
ленинскую науку читаются лек
ции по отдельным вопросам тео
рии, организованы консульта
ции.

Для рабочих, инженеров, тех
ников и служащих стало больше 
читаться лекций и докладов о 
внутренней и (внешней политике 
и по другим вопросам.

Политическую агитацию в 
массах ведут 174 агиткол
лектива, объединяющих 1722 
агитатора. Партийные органи
зации провели и ведут сей
час большую работу по разъяс
нению.. трудящимся постановле
ния сентябрьского Пленума ЦК 
КПСС, решен*:? партии и прави
тельства об увеличении выпуска 
промышленных и продовольст
венных товаров и улучшении их 
качества.

Райком КПСС и многие пер
вичные партийные организации 
усилили руководство клубами, 
художественной самодеятельно
стью. школами, средними техни
ческими учебными заведениями.

— Вместе с тем,— говорит тов. 
Пономаре^,— в постановке идео
логической работы в районе име
ются серьезные недостатки. Не
которые партийные организации 
продолжают недооценивать рабо
ту по марксистско - ленинскому 
воспитанию коммунистов, руко
водящих работников, по комму
нистическому воспитанию трудя
щихся. Интересуясь главным об
разом количеством «охваченных» 
кружками, политшколами и дру
гими формами учебы, занимаясь 
статистикой, секретари партий
ных организаций забывают под
час об идейно . политическом 
уровне занятий, не следят за тем, 
как пропагандисты проводят за
нятия, как коммунисты овладе
вают теорией. Это привело к то
му, что занятия в ряде кружков 

*и политшкол проходят неинте
ресно, на низком идейно-полити
ческом уровне. Недобросовестно 
готовится к занятиям и плохо

(С районкой партийной конференции 
Центрального района)

проводит их пропагандист тов. 
Богоявленский (парторганиза
ция 6-й дистанции пути). Он 
иногда приходит на занятия не
подготовленным, беседы прово
дит сухо, многие слушатели не 
принимают в них участия. В ре
зультате у некоторых из них 
пропал интерес к занятиям, и 
они перестали посещать их. Фор
мально, начетнически проводит 
занятия пропагандист комбайно
вого завода тов. Суслов и некото
рые другие.

Серьезным недостатком яв
ляется то, что посещаемость в 
кружках и политшколах района 
составляет лишь 65 процентов. 
Это результат того, что партий
ные организации мало занимают
ся вопросами партийного про
свещения, а некоторые пропаган
дисты недобросовестно относятся 
к своим обязанностям.

Докладчик отметил, что вслед
ствие низкой требовательно
сти со стороны работников рай
кома КПСС и первичных партий
ных организаций к руководящим 
кадрам, многие из них безответ
ственно относятся к повышению 
своего идейно - политического 
уровня. Слушатели Вечернего 
университета марксизма-лениниз
ма— начальник 1 отделения ми
лиции тов. Крюков, начальник 
отдела кадров Сызранского отде
ления Куйбышевской железной 
дороги тов. Щетинин, работник 
городской прокуратуры тов. Си
монов, заместитель заведующего 
горздравотделюм тов. Ломакин, 
заместитель начальника отделе
ния дороги тов. Губа и некото
рые другие часто пропускают 
занятия, не выполняют во-время 
учебных заданий и т. д. До сих 
пор нигде не учатся директор 
горпищекомбината тов. Лазарев, 
секретарь парторганизации мель- 
завода № 9 тов. Семенов, уп
равляющий промбанком тов'. Ду
да, управляющая базой текстиль- 
сбыта тов. Орехова.

Докладчик указывает также 
на серьезные недостатки в аги
тационно - массовой работе, в 
руководстве райкома КПСС шко
лами, техникумами и пединсти
тутом.

По докладу развернулись 
оживленные прения.

Делегат, слесарь комбайнового 
завода тов. Банников отметил, 
что партком комбайнового завода 
допускает ошибки в деле подбора 
и воспитания агитаторов. Неред
ко политическую агитацию в 
массах партком поручает мало 
подготовленным товарищам. В 
цехе № 9, например, агитатора
ми выдвинуты тт. Грибанов и 
Белякова. Но они, в силу своей 

; слабой подготовки, ни разу не 
выступали перед рабочими. Ма
ло уделяется внимания на заво
де чтен'ию лекций и докладов для 
трудящихся. Редко проводятся 
собрания рабочих, а если они и 
бывают, то на них, как правило, 
неизменно обсуждается один и 
тот же вопрос: «Итоги работы за 
истекший месяц и задачи на бу
дущий». Парткому и завкому 
профсоюза следовало бы регуляр
но проводить собрания рабочих с 
постановкой на них интересных 
докладов на политические и дру
гие темы.

Зная об этих недостатках в 
постановке массово - политиче
ской работы, райком КПСС не 
подсказал парткому, как устра
нить их. Работники райкома 
КПСС, в частности, секретари 
райкома, не выступают перед 
рабочими с докладами на поли
тические и другие темы. Они 
слабо связаны с массами, не 
знают их нужд и запросов.

•Делегат, заведующий партий
ной библиотекой Сызранского 
железнодорожного отделения тов. 
Кудряшов рассказал участникам 
конференции об организации изу
чения марксистско - ленинской 
теории в парторганизациях пред
приятий отделения дороги, о том, 
какую помощь оказывает биб
лиотека пропагандистам и слу
шателям кружков, политшкол, а 
также занимающимся самообра
зованием. Вместе с тем, тов. 
Кудряшов отметил, что некото
рые коммунисты, руководящие 
работники узла не работают над 
собой, не читают политическую 
и художественную литературу. К 
таким относятся: начальник па
ровозного депо тов. Великих, его 
заместители тт. Чехов и Иванов, 
начальник станции тов. Осипов, 
начальник вокзала тов. Гаврю- 
шин и некоторые другие. Тов. 
Иванов, например, ряд лет чис
лится самостоятельно изучающим 
историю партии, но ни одной те
мы не изучил. В текущем году 
он записался в кружок повышен
ного типа, но из 15 занятий по
сетил только 10. Тов. Чехов был 
утвержден пропагандистом, однч- 
ко, демонстративно не стал зани
маться со слушателями. Нигде не 
учатся инженер электросилового 
хозяйства тов. Ленский и инже- 

<! нер тов. Куп ленский.
В заключение тов. Кудряшов 

критикует райком КПСС за то, 
что он нередко проводит семи
нары пропагандистов на низком 
идейно - политическом уровне.

Рассказав делегатам о прово
димой парторганизацией гидро
турбинного завода идеологиче
ской работе, заместитель секре
таря парткома тов. Романов под
верг острой критике райком 
КПСС за то, что он не оказы
вает парторганизации помощи в 
налаживании партийной пропа
ганды и политической агитации. 
Секретарь райкома КПСС toib. 
Арефьев, работники отдела про
паганды и агитации райкома 
бывают иногда на заводе, но не 
вникают глубоко в содержание 
идеологической работы. Они, как 
правило, ограничиваются сбором 
всевозможных справок, интере
суются статистикой.

— Я, как молодой' партийный 
работник,— говорит тов. Романов, 
— постоянно нуждаюсь в помо
щи. Но оказывает ли мне ее 
райком КПСС? Нет. Работники 
отдела пропаганды и агитации 
тт. Белов, Янчук и другие, 
вместо живой, практической по
мощи на месте, дают те или 
иные директивные указания в 
большинстве случаев по телефо
ну, а секретари райкома партии 
тт. Пономарев, Смирнова и 
Арефьев мирятся с таким ненор
мальным положением.

В заключение тов. Романов от
мечает, что газета «Красный 
Октябрь» мало критикует недо'- 
статки в работе сети партийного 
просвещения, слабо обобщает и 
распространяет положительный 
опыт.

О недостатках, допускаемых 
райкомом КПСС ,в работе с пропа
гандистами, рассказал делегат, 
директор машиностроительного 
техникума тов. Алексеев. Он от
метил, что вся работа с руково
дителями кружков и политшкол 
сводится лишь к чтению лекций, 
да притом иногда плохо подготов
ленных. На семинарах не прово
дится обмен опытом, не всегда 
даются толковые методические 
указания, как лучше провести 
занятия на ту или иную тему, 
на что обратить главное внима
ние и т. д. Райком слабо изучает,

обобщает и распространяет опыт 
работы пропагандистов.

Затем тов. Алексеев высказал 
ряд критических замечаний в 
адрес райкома, горкома КПСС и 
отдела науки и культуры обкома 
партии за то, что они мало уде
ляют внимания работе учебных 
заведений. Машиностроительный 
техникум не укомплектован ква
лифицированными преподава
тельскими кадрами, но партий
ные органы и, (В частности, об
ком КПСС, несмотря на неодно
кратные просьбы, не оказали ди
рекции техникума помощи в 
устранении этого недостатка.

Тов. Алексеев критиковал так
же руководителей комбайнового и 
гидротурбинного завода за то, что 
они не интересуются, как учатся 
их рабочие на вечернем отделе
нии техникума и не проявляют 
должной заботы о создании необ
ходимых условий для плодотвор
ной учебы молодежи.

Делегат, секретарь парторга
низации станции Сызрань 1-я 
тов. Воеводина поделилась опы
том организации политической 
учебы коммунистов и интелли
генции. Вместе с тем она кри
тиковала райком КПСС' за недо
статки в руководстве теоретиче
ским семинаром руководящих ра
ботников. Члены бюро райкома 
КПСС тт. Рогожин и Иванор, 
участковый ревизор отделения 
тов. Исаков, секретарь парторга
низации отделения тов. Жидков, 
решившие участвовать в семи
нарских занятиях, ни одн'о из 
них не посетили. Работники же 
райкома КПСС мирятся с этим 
ненормальным явлением.

Острой критике подверг деле
гат, секретарь парторганизации 
вагонного депо станции Сыз
рань 1-я тов. Мартынов город
скую контору связи за не
своевременную доставку газет 
подписчикам. Он отметил также, 
что городская газета «Красный 
Октябрь» недостаточно освещает 
вопросы культуры и быта, а ра
ботники редакции не изучают 
глубоко бытовые нужды рабочих 
и служащих. Касаясь работы 
райкома КПСС, тов. Мартынов 
сказал, что отдел пропаганды и 
агитации не организует обмена 
опытом руководителей полит
школ и кружков, не учит их 
искусству пропагандистской ра
боты.

В сроем выступлении делегат, 
директор пединститута tobi. 
Салмина отметила, что райком 
КПСС слабо руководит парторга
низацией пединститута, не вни
кает в работу кафедр, не интере
суется тем, как и над чем рабо
тают преподавательские кадры, 
как они повышают свой идейно- 
политический уровень и свою 
деловую квалификацию. Она го
ворит также о том, что райком и 
горком комсомола должны уси- 

i лить воспитательную работу сре-
I ди студентов института.

Делегат, заместитель секрета
ря парторганизации ремстрой- 
конторы тов. Фокеев сказал, что 
начальник горжилуправления 
тов. Степочкин и директор гор- 
жилснаба тов. Парфенов не по
вышают своего идейно - полити
ческого уровня. Записавшись в 
кружок по изучению истории 
КПСС, они, однако, не посетили 
ни одного занятия.

В обсуждении доклада приня
ли также участие делегаты 
тт. Шмелев, Сухорукое, секре
тарь горкома КПСС тов. Афремо- 
ва.

В: работе конференции принял 
участие заведующий отделом 
науки и культуры обкома КПСС 
тов. Кудинов Н. Д.

По обсужденному вопросу кон
ференция приняла развернутое 
решение.

Избраны делегаты на област
ную партийную конференцию.

Московский пищевой комби
нат имени А. И. Микояна—один 
из передовых в системе Мини
стерства промышленности продо
вольственных товаров Союза 
ССР. Предприятие выпускает из
делия 150 наименований: пище
вые ’концентраты, диетические 
продукты, консервные обеденные 
блюда, маринады и другие. Кол
лектив досрочно выполнил план 
одиннадцати месяцев.

НА СНИМКЕ: ¡в цехе овощных- 
обеденных консервных блюд и 
маринадов.

Фото Э. Евзерихина.
(Фотохроника ТАСС).

Преподаватели 
нефтяного техникума 
повышают идейный 

уровень
Все преподаватели нефтяного 

техникума работают над повыше
нием своего идейно-теоретическо
го уровня. В сентябре, октябре 
и ноябре 1953 года они изучали 
тезисы отдела пропаганды ЦК 
КПСС и Института Маркса-—Эн
гельса— Ленина— Сталина «50- 
летие Коммунистической партии 
Советского Союза», речь товари
ща Г. М. Маленкова на пятой 
сессии Верховного Совета СССР, 
решения сентябрьского Пленума 
ЦК КПСС и доклад Секретаря ЦК 
КПСС товарища Н. С. Хрущева 
«О мерах дальнейшего развития 
сельского хозяйства - СССР». По 
изученньим материалам проведе
ны две теоретических конферен
ции и два собеседования. С де
кабря начато изучение полити
ческой экономии по тематике, 
рекомендованной горкомом КПСС.

Лекции на естественно
научные темы

Коллектив резерва поездных 
мастеров вагонного депо ст. Сыз- 
рань 1-я проявляет большой ин
терес к докладам и лекциям на 
естественно-научные темы. Идя 
навстречу пожеланиям рабочих, 
партбюро организовало система
тическое проведение таких лек
ций и докладов. Заведующий 
партийной библиотекой Сызран
ского отделения Куйбышевской 
железной дороги тов. Кудряшов 
прочитал лекцию на тему: 
«Борьба с пережитками капита
лизма в сознании людёй», заме
ститель начальника политотдела 
Сызранского отделения Куйбы
шевской железной дороги по ком
сомолу тов. Степунин— «Суеве
рия и их происхождение».

Новые книги
Государственным издательст

вом художественной литературы 
выпущены в свет новые книги:

Эдуард Вильде. «Эллис Ай
ленд —  остров слез». Очерки и 
рассказы. Перевод с эстонского. 
Москва, 1953 г. Цен'а 1 руб. 
50 коп.
3. Золя «Лурд». Роман. Москва, 

1953 г.
Книги поступили в продажу в 

магазине Сызранского отделения 
Книготорга.
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БЕЗ РАСШИРЕНИЯ ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ 
П ЛО Щ АД ЕЙ

Сентябрьский Пленум Цен
трального Комитета КПСС по
ставил как неотложную задачу 
—  дальнейшую механизацию 
всех отраслей сельского хозяй
ства. В этом деле прини
мает активное участие и кол
лектив нашего цеха. План 1953 
года цех выполнил. а по неко
торым деталям и перевыполнил.

В новом году завод будет вы
пускать самоходные комбайны, 
должен удвоить выпуск подвес
ных дорог для животноводческих 
ферм и утроить производство 
запасных частей. Вместе с тем 
коллектив завода должен будет 

;освоить производство силосных 
комбайнов.

Выполнение повышенной про
граммы нужно организовать на 

существующих производствен
ных площадях и в основном при 
наличном оборудовании. Гото
виться к выполнению плана 
1954 года мы н'ачали давно. 
Были составлены организацион
но-технические мероприятия, ко
торые обеспечивали рост про
изводительности труда и улуч
шение других показателей в ра
боте участка и всего цеха.

На револьверном участке мы 
встали на путь организации по- 

т а ш о й  системы обработки дета
лей. Раньше, например, де
тали наклонного транспортера 
совершали длительный путь 
от станка к станку. Есте
ственно, что из-за этого на их 

-обработку затрачивалось много 
времени. При установке же обо
рудования . по потоку с тех 
же станков мы стали снимать 
продукции значительно больше.

В нашем цехе имелось не- 
--¿сколько станков устаревшей кон

струкции. Их больше ремонти
ровали, чем они работали. Мы 

¿решили их реконструировать,

I поставить на них новые карет
ки. Работа эта уже закончена, и 
станки увеличили свою произво
дительность на 30 процентов. 
На эти станки перенесли обра
ботку деталей для наклонных 
транспортеров. Выполнение этих 
мероприятий даст возможность в 
1954 году собирать транспорте
ров намного больше, чем в 
1953 году. Если до этого сборка 
производилась в три смены, то 
сейчас программа обеспечивается 
коллективами двух смен'.

Большую роль в совершенство
вании производства играют наши 
рационализаторы. Одна из дета
лей для хедера комбайна фрезе
ровалась в одноместном приспо
соблении с двух операций. Стар
ший мастер то®. Жупырин скон
струировал приспособление, ко
торое позволило обрабатывать 
одновременно но шести деталей, 
и при этом две операции были 
совмещены в одну.

Ведется подготовка по перево
ду на двухсменную работу и 
участка, изготавливающего кре
пежный материал. Тогда цех по
лучит возможность высвободить 
не менее двух инженерно-техни
ческих работников и семь вспо
могательных рабочих.

Готовясь к выборам в Верхов
ный Совет СССР, рабочие цеха 

I становятся на трудовую вахту,
' берут на себя повышенные обя
зательства и с честью их выпол
няют. Наладчица тов. Сенюшева, 
например, вырабатывает по три 
нормы, револьверщица тов. Ва
сильева выполняет задание на 
180— 190 процентов. Не отстет 
от них и молодая работница тов. 
Манейлина.

А. Федорчез,
мастер цеха № 2 

комбайнового завода.

КИНО

,,Свадьба Н речинского а

Готовятся отметить 300-летие воссоединения 
Украины с Россией

Челябинская область. Корей
ский машиностроительный завод 
горного оборудования имени Ки
рова выпускает различные маши
ны для угольной промышленно
сти в том числе врубовые маши
ны КМП-2.

НА СНИМКЕ: в цехе сборки 
врубовых машин. Слесарь-сбор
щик А. Ф. Киселев укладывает 
собранный врубовые машины.

Фото В. Георгиева.
{Фотохроника ТАСС).

Письма в редакцию

Газеты доставляются 
нерегулярно

В почтовом отделении 9 
(поселок «Строитель») неблаго
получно с доставкой газет под
писчикам. Я являюсь постоянным 
подписчиком газет «Волжская 
коммуна» и «Красный Октябрь», 
но никогда эти газеты не полу
чаю своевременно. В декабре, На
пример, получила не больше по
ловины номеров, а на 6 января 
мне доставили только один но
мер «Красного Октября» за 

, 1-е января.
Б. Шикалова.

I ------------

Коллектив преподавателей, 
■учащихся и сотрудников нефтя
ного техникума готовится широ
ко отметить 300-летие воссоеди
нения Украины с Россией. В тех
никуме оформлены два монтажа, 
посвященных нерушимой дружбе 
украинского и русского народов. 
На них представлены материалы, 
рассказывающие о роли Богдана 
Хмельницкого и Переяславской 
Рады в деле воссоединения Укра
ины с Россией, материалы перио
дической печати о 300-летии вос
соединения Украины с Россией, 

¡цитаты и выдержки из художест

венных произведении русской и 
украинской литературы о друж
бе между народами.

16 января в техникуме состо
ится общее собрание преподавате
лей, учащихся и сотрудников, по
священное ¡знаменательной дате. 
Организуется просмотр докумен
тального фильма « У краинская 
ССР». Готовится к выпуску спе
циальный номеф стенной газеты, 
посвященный дружбе русского и [ 
украинского народов. Во всех| 
группах организуется изучение ̂  
тезисов о 300-летии воссоедине 
ния Украины с Россией.

ПО М АТЕРИАЛАМ  „КРАСНОГО О К ТЯ БРЯ *

„Петр Григорьевич торгует...“
Государственная торговая ин

спекция проверила факты, сооб
щенные в фельетоне «Петр Гри
горьевич торгует...», помещен, 
ном в газете «Красный Октябрь» 
за 10 января. Все факты под
твердились.

Заведующий магазином № 6 
ОРС’а треста «Сызраньнефть» 
Доронин и продавцы Алексеева 
и Рандина действительно гру
бо нарушали правила советской 
торговли. Такие товары, как 
тканевые одеяла, швейные ма
шины, шерстяные ткани, поль
зующиеся широким спросом, они 
продавали в первую очередь зна
комым.

Заведующий Доронин бывал в 
магазине не более 3— 4 часов, 
приходил часто в нетрезвом ви
де, не контролировал работу про
давцов, допускал грубое обраще
ние с покупателями и не обеспе
чивал бесперебойную торговлю 
товарами повседневного спроса.

Продавщица Алексеева под 
прилавком хранила с октября и 

¿ноября прошлого года 3,2 метра

трико-букле, 3 метра коверкота, 
7 метров штапельного и шелко
вого полотна, 5 метров шелко
вой саржи, одну шелковую муж
скую рубашку.

Кроме того, установлено пять 
случаев, когда Алексеева прода
вала товары по завышенным це
нам, а также отпускала их в кре
дит разным лицам.

Продавщица Рандина пользо
валась неисправными весами, с 
отклонением на 4 грамма и до
пускала ряд других нарушений, 
на которые указывалось в фелье
тоне.

Приказом начальника ОРС’а 
треста «Сызраньнефть» тов. По- 
рецкова заведующий магазином 
Доронин с работы снят, на про
давщиц Раидину и Алексееву 
наложены строгие взыскания, и 
они переведен^ на более низкие 
доджноети.

Р. Кузмичев,
старший государственный 

инспектор по торговле 
в гор. Сызрани.

Упорядочить подачу 
электроэнергии

Придя с работы, хочется за
няться домашними делами, почи
тать книгу, газеты. Но мы этой 
возможности лишены. Дома, рас
положенные по Колхозному пере
улку, снабжаются электроэнер
гией с Батракского асфальтового 
завода. Плату за ее берут 
с нас регулярно, но свет 
дают такой, что при нем нельзя 
ничего делать. Поэтому мы вы
нуждены, кроме электрического 
освещения, пользоваться еще и 
керосиновыми лампами.

И. Нсвоженин.

Неблагоустроенный
гараж

Гараж Батракского кирпичного 
завода совершенно не подготов
лен к ¡работе в зимних условиях. 
Двери гаража не прикрываются, 
помещение не освещшо и поэтому 
утром и вечером в нем приходится 
работать внотемках. Уборка гара
жа не производится, из-за этого 
в углах скопилось много мусора.

В гараже нет смотровой кана
вы, отсутствует отопление, нет 
■кипяченой воды и аптечки.

В. Трещев.

Премирование 
страхового совета

Облпромстрахсовет, рассмотрев | 
итоги работы страхового актива 
промартелей Сызранского куста, 
премировал за лучшую работу 
страховой совет артели «Красный 
боец» 300 рублями, председателя 
страхового- совета тов. Журавлеву 
— 150 рублями и членов тт. Чер- 
вякову и Чернецов у— 75 рублями 
каждую.

А. Саморядова.

.-.Рушился патриархальный быт. 
Под влиянием роста капиталисти
ческих отношений в стране начи
нался внутренний распад поме
щичьей среды.

Красочной иллюстрацией к это
му периоду царской России (50-е 
годы XIX века) является комедия 
А. В. Сухово-Кобылина «Свадьба 
Кречинского»,

А. В, Сухов о-Кобылищ (1817— 
1903) — помещик-аристократ — в 
жизни своей близко» столкнулся с 
судебной машиной царской импе
рии, с ее чиновно-бюрократической 
средой. Личные впечатления писа
теля нашли свое отражение в дра
матургической трилогии «Свадьба 
Кречинского», «Дело» и «Смерть 
Тарелкина». Настолько страшной 
выглядела действительность в 
правдивых картинах, нарисованных 
драматургам, что царская цензура 
всячески препятствовала не только 
сценическому представлению пьес, 
но даже их печатанию.

Стремления Сухово - Ко былин а 
не были направлены к революци
онному ниспровержению господ
ствующего порядка. Но суровый и 
строгий талант сатирика выносит 
без ого вор о Ч1ный об в и ните л ь н ы й 
приговор существовавшему тогда 
режиму. В этом смысле трилогия 
Сухово-Кобылина по праву зани
мает место вслед за «Ревизором» 
и «Мертвыми душами». Аристо
крат Сухово-Кобылин не видел 
исторических перспектив выхода 
из существующего положения. Но 
Сухов о - Коб ы л ин—художник н ен а - 
видел современный социальный 
уклад так же, как его ненавидели 
выдающиеся русские демократи
ческие писатели, заклеймившие 
«гнусную рассейскую действи
тельность» .

Объективное значение творче
ства Сухово»-Кобылияа, сам того 
не ведая, великолепно определил 
в свое время министр внутрен
них дел Валуев: запрещая к пред
ставлению на сцене «Смерть Та
релкина», он назвал ее «сплош
ной революцией».

В подзаголовке первого изда
ния трилогии стоит: «писал с на
туры Сухово-Кобылин». Сюжет
ная основа произведений Сухово»- 
Кобылина строится на жизненных 
наблюдениях автора. Толчком к 
созданию «Свадьбы Кречинского» 
послужил действительный факт 
обмана ярославского помещика 
Ильина проходимцем Кр^гсин- 
ским.

Персонажи комедии Сухово-Ко
былина—это живые реалистиче
ские образы, созданные в резуль
тате обобщения, типизации много
численных впечатлений автора.

Главным стимулом житейских 
отношений дворян-помещиков все 
больше становилась погоня за 
деньгами. Тема власти денег про
ходит красной чертой через всю 
трилогию. В основе сюжета 
«Свадьбы Кречинского» — охо
та промотавшегося . помещика 
Кречинского за состоянием бо
гатого помещика Муромско
го. «Как ■ змей ползет картеж
ник, разорившийся шулер и вор»

| Кречинский в патриархальную 
семью Муромских. Развращен
ный, он докатился до пос
ледней грани морального па
дения, до прямой уголовщины. 
Во всех «делах» Крсчинекому со
путствует еще более разложив
шийся дворянин Расплюев—про
фессиональный шулер, которому 
в жизни осталось получить лишь 
одно—«серую сибирку с бубно
вым тузом на спине». В своем мо
ральном ничтожестве Расплюев 
трепещет и преклоняется перед 
«орлом» Кречинским, ненавидит 
его и боится.

Алчный, бездушный Кречин
ский расчетливо влюбляет в себя 
дочь Муромского—Лидочку, наде
ясь овладеть состоянием старика. 
Затея сорвалась. Потрясенная Ли
дочка покрывает подлог, совер
шенный Кречинским. Ей страшно, 
что фамилия Муромских может 
быть предана огласке рядом с 
именем прЬходимца. Кречинский 
таким образом спасен.

Автор в своей комедии хотел 
заклеймить тягу к городской жиз
ни, отступление от »старою патри
архально-помещичьего уклада, но 
значение комедии неизмеримо ши
ре: в мире, где властвуют деньги, 
где все .пропитано духом наживы, 
Кречинские не могут не торжест
вовать. Не случайно, что в коме
дии основная тема творчества Оу- 
хово-Кобылина, тема власти денег 
подчеркивается многократно: здесь 
и «брачная» авантюра Крсчинеко
го и грязные шулерские проделки 
Расплюева, и ростовщичество Бе
ка, и бездушное преследование 
случайного должника со стороны 
купца Щ ебнева. В этом главная 
обличительная сила комедии, пре
дельная социальная заостренность 
ее образов.

Среди исполнителей фильма- 
спектакля необходимо, прежде 
всего, отметить М .Названова. Его 
Кречинский, при всей его внеш
ней обаятельности, благородстве, 
светскости, предельно отвратите
лен в своем бездушии, расчетливо
сти, цинизме. Талантливый актер 
создал яркий убедительный образ 
прох о ди мц а—типической ф игу р ы, 
возникающей на основе капитали- 
стич ески х отнош е ни й.

Много правды в образе Лидоч
ки (актриса М. Кузнецова). Ко
лоритную фигуру самовлюблен
ной дуры-помещицы Атуевой ри
сует актриса О. Викландт. Запо
минается П. Тарасов—Расплюев. 
Но актер нередко прибегает к 
внешним комическим приемам, 
неоправданным до конца внутрен
ней жизнью героя. Этим снижает
ся острота звучания одного из са
мых ярких образов, созданных 
Сухово - Кобыл иным. Интересен 
купец Щебнев, сыгранный С. Буб
новым .

В целом, несмотря на отдель
ные недостатки, фильм представ
ляет собой произведение большой 
познавательной ценности и смот
рится с интересом.

П Никитин.

1.067.679 кинозрителей
Кино является наиболее люби

мым видом искусства» у трудя, 
щихся нашего города. Свидетель
ством тому является все возра
стающая посещаемость кинотеат
ров. В истекшем году городские 
кинотеатры « Художественный », 
«Звезда» и «Родина» посетили 
1.067.679 человек, в том числе 
в кинотеатре повторного фильма 
«Звезда» побывало 62.000 детей.

Среди художественных кино
фильмов наибольшей популяр
ностью пользовались «Застава в

горах», «Свадьба с приданым», 
«Анна Каренина», «Максимка», 
«Звезда», «Адмирал Ушаков», 
«Любовь Яровая», «Васса Же- 
лезнова», «Корабли штурмуют 
бастионы», «Серебристая пыль», 
«Возвращение Василия Бортни
кова» и другие.

Фильм «Застава в горах» про
смотрели 35.672 зрителя, 
«Свадьба с приданым»— 32.953 
и «Анна Каренина» —  32.055 
зрителей.

Библиотека коммуниста тов. Жигулева
Начальник отдела приема и ; гулева произведения Маркса,

увольнения вагонного депо 
ст. Сызрань 1-я, коммунист тов. 
Жигулев имеет личную библио
течку, в которой насчитывается 
более двухсот книг политиче
ской, художественной, естествен
но-научной и другой литературы. 
На полках библиотеки тов. Жи-

Энгельса, Ленина. Сталина. На 
днях им приобретен политиче
ский словарь и книга о диалекти_ 
ческом и историческом материа
лизме.

Личные библиотеки имеют 
также тт. Прокофьев, Мартынов 
и другие коммунисты депо.
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На сессии 
конгресса США

б января ¡в Вашингтоне откры
лась сессия конгресса Соединенных 
Штатов созыва 1952 оно да. Это вто
рая сессия за ¡время пребывания у 
власти правительства Эйзенхауэра. 
За прошедший под у  правящей ны
не в США республиканской партии 
ухудшились позиции в конгрессе. 
Если год назад — «а первой сес
сии — республиканцы имели опре
деленное большинство и в сенате 
и в палате представителей, то сей
час, в результате довыборов, за
кончившихся поражением кандида
тов республиканской партии, она 
удерживает незначительное боль
шинство (всего в три голоса), лишь 
в палате представителей,

Такая расстановка сил в кон
грессе вынуждает республикан
скую партию полагаться в основ
ных вопросах своей политики на 
поддержку демократической пар
тии, особенно ее наиболее реакци
онных элементов. Поэтому, как и 
на прошлых сессиях, решающей си
лой в нынешнем американском 
конгрессе остается коалиция рес
публиканцев и демократов из юж
ных штатов.

Американская буржуазная пе
чать предвещает, что перед лицом 
нынешних затруднений в экономи
ке США нынешняя сессия «будет 
самой бурной в истории конгрес
са».

Вот несколько цифр, свидетель
ствующих о характере их затруд
нений: в декабре 1953 года в США 
стали была выплавлено на треть 
меньше, чем в последнем месяце 
предыдущего года. Крупные авто
мобильные фирмы сократили про
изводство на 10 процентов. Число 
безработных за год удвоилось. По 
мнению известного американского 
экономиста Кейзерлиега сущест
вует реальная угроза, что число 
только полностью безработных до
стигнет в текущем году 9,5 мил

лиона человек.
Огромные военные расходы, по

жирающие почти три четверти бюд
жетных средств, тянут американ
скую экономику в пропасть кризи
са. Однако правящие круги США, 
изыскивая различные рецепты для 
«оздоровления экономики», как

видно, не намерены хотя бы умень
шить гонку вооружений.

Правящие круги США намерены 
и впредь осуществлять преслову
тую «политику силы» в своих от
ношениях с другими государства
ми. По существу, отмечает япон
ская газета «Иомиури», политика 
США по отношению к Европе, 
Дальнему Востоку, Советскому 
Союзу, как явствует из недавнего 
послания президента Эйзенхауэра, 
оста ется н еизменной.

Американская печать не скры
вает, что за кулисами конгресса 
действуют силы, которые заинте
ресованы в таком политическом 
курсе ради новых прибылей. Круп
нейшие монополии страны вроде 
«Дженерал моторе», рокфеллеров
ской компании «Стандарт ойл» и 
других по существу определяют 
внешне - и внутриполитическую 
программу правящих кругов США. 
Это сказывается и на направлении 
работы конгресса.

К отставке 
итальянского 
правительства
5 января итальянское правитель

ство, возглавлявшееся членом хри
стианско-демократической (катали- 
ческой) партии Пелла, подало в 
отст а в ку Ф ор мал ын ым п о водам 
для отставки послужило то обстоя
тельство, что после 17-дневных 
тщетных попыток премьер-министр 
Пелла не смог произвести наме
ченную перестановку министров 
внутри кабинета. Противники Пел
ла из его собственной христианско- 
д емокр ати ч еской п а ртии в ы зв а л и 
под этим предлогам правительст
венный кризис в обход парламен
та, путем закулисной сделки.

Отставка правительства Пелла, 
таким образам, показала, что пра
вящая в Италии христи анско-демо
кратическая партия раздирается 
внутренними разногласиями, и что 
проводимая ею политика находит
ся в противоречии с интересами 
наций. Агентство Франс Пресс 
указывает, что кризис, который 
уже давно переживает христиан
ско-демократическая партия, «яв
ляется причиной политических за
труднений, все возрастающих пос
ле выборов 7 июня 1953 года, а

также причиной нынешнего пра
вительственного кризиса».

Как известно, итальянский народ 
осудил политическую и экономиче
скую линию христианских демо
кратов, нанеся им на июньских 
выборах в парламент серьезное 
поражение.

Однако, оставшись у власти 
бл а год а р я п оддержке других р еа к- 
ционных групп в парламенте, ру
ководство этой партии продолжает 
придерживаться прежнего антина
родного курса. Стремясь упрочить 
свое положение. Пелла усиленно 
заигрывал с монархистами и даже 
неофашистами. Это вызвала расту
щее недовольство в рядах других 
•партнеров христианских демокра
тов, так называемых «малых пар
тий» — социал - демократической, 
либеральной и республиканской.

Важнейшим фактором, обусло
вившим внутренний раскол в Хри
ста анско - дем акр ати ческой п а рти и 
и разногласия между этой парти
ей и ее партнерами, является, не
сомненно, нарастающее народное 
движение за политическое, эконо
мическое и социальное обновление 
страны. Состоявшаяся в конце 
прошлого года всеобщая забастов
ка рабочих и 'служащих государ
ственных предприятий и учрежде
ний охватила б миллионов человек.

Трудящиеся массы не поддер
живают правительство Пелла, и 
зарубежные политические наблю
датели справедлива отмечают, что
в. современных парламентских ус
ловиях в Италии нет такого боль
шинства, на которое могло бы 
прочно опереться какое-либо пра
вительство, а если такое большин
ство и будет искусственна создано', 
оно рискует быть столь хрупким, 
что правительственный кризис бу
дет следовать за кризисом.

Выход из создавшегося положе
ния указывают демократические 
силы Италии. Они предлагают 
привлечь к положительному уча
стию в руководстве государствен
ной политикой левые партии, опи
раясь на которые, правительство 
могло бы выдвинуть ожидаемую 
народом программу политических, 
экономических и социальных ре
форм, осуществлять политику мира 
и добрососедских отношений со 
всеми странами.

В ХАРЬКОВ.

Подготовка трудящихся ГДР к предстоящему совещанию 
Министров Иностранных Дел в Берлине

БЕРЛИН, 14 января. (ТАСС). 
Газета «Нейес Дейчланд» опубли
ковала интервью заместителя 
председателя бюро Национально
го совета Национального франта 
демократической Германии Ганса 
Зейгевассера.

Зейгевассер рассказал, что с
5 декабря 1953 года* комитеты 
Национального совета Нацио
нального фронта демократиче
ской Германии правели в,округах, 
районах, городах и селах ГДР 
большую разъяснительную работу 
среди населения о предстоящем 
Берлинском совещании Минист
ров Иностранных Дел четырех 
держав. В районные и окружные 
комитеты Национального фронта 
поступают многочисленные письма

и резолюции трудящихся, кото
рые приветствуют созыв Берлин
ского совещания Министров Ино
странных Дел четырех держав и 
горячо поддерживают требования 
немецкого народа о заключении 
мирного договора с Германией, о 
выводе оккупационных войск, об 
отказе от осуществления полити
ки, направленной к введению в 
действие договора о «европейском 
оборонительном сообществе» в 
Западной Германии, об участии 
представителей Восточной и З а 
падной Германии в Берлинском 
совещании.

Зейгевассер указал, что к 11 
января Национальный оовет На
ционального фронта демократи
ческой Германии получил подоб
ный письма и резолюции, подпи-

I санные примерно 3,4 миллиона 
; трудящихся республики.

Тот факт, отметил Зейгевассер, 
что на предстоящем совещании 
Министров Иностранных Дел че
тырех держав в Берлине должны 
быть рассмотрены вопросы, жиз
ненно важные для немецкого на
рода, вызывает небывалую поли
тическую активность трудящихся.

На народных предприятиях ра
бочие берут обязательства увели
чить выпуск продукции. Коллек
тивы предприятий и общин
ные советы’ ГДР приглашают де
легации из Западной Германии, 
рассказывают им об успехах, до
стигнутых в республике, об опас
ности, которую несет с собой по
литика ремилитаризации Запад
ной Германии.

В дни школьных зимних каникул во Дворце пионеров со
стоялась встреча пионеров со знатными шахтерами. Кашпир- 
ского рудника.

НА СНИМКЕ: почетный шах тер П. С. Великанов и лучший 
навалоотбойщик шахты' № 1 А. С. Климась среди пионеров.

Фото И. Шурыгина.

Клубная конференция
В железнодорожном клубе 

имени Варламова состоялась кон
ференция, на которой присутст
вовало около двухсот человек. С 
отчетным докладом выступил 
председатель правления клуба 
тов. Пятаев.

Докладчик рассказал, что за 
истекший гюд коллектив художе
ственной самодеятельности более 
ста раз выступал в клубе, на 
производстве и линейных стан
циях. На этих концертах побы
вали 20 тысяч железнодорожни
ков. Клубная киноустановка .вы
полнила годовой план на 162 
процента, обслужено ею 64 ты
сяча зрителей, или почти на 80 
процентов больше, чем намеча
лось по плану.

В дни технической учебы кол
лектива депо станции Сызрань 
2-я в клубе регулярно демонст
рировались фильмы о передови
ках транспорта, о новейших тех
нических достижениях, учебные 
фильмы об устройстве автотор
мозов, автостопов и др.

Докладчик отметил также 
улучшение лекционной пропа
ганды: расширилась тематика 
лекций и докладов, повысилась 
посещаемость их. Клубная биб
лиотека непрерывно пополняется 
новинками художественной, по
литической и технической лите
ратуры. С помощью актива за 
год проведено пять читательских 
конференций для взрослых и две 
— для детей, литературный ве
чер, посвященный творчеству 
В. В. Маяковского,

Отмечая улучшение клубной 
работы, участники конференции: 
тов. Сулинов— начальник ли
тейного цеха депо Сызрань 2-я, 
тов. Калиниченко —  секретарь

комитета* ВЛКСМ, студентка тов. 
Голякова, участница самодея
тельности тов. Парфенова под
вергли резкой критике правление 
за недостаточную заботу о раз
вертывании физкультурной ра
боты, плохую организацию вече
ров молодежи. Имелись случаи, 
когда вместо объявленных лек
ций читались другие, неквали
фицированные лекции или чте
ние их отменялось по различным 
причинам. Гардеробная комната- 
мала, в зрительном зале на 660 
мест имеется всего 240 стульев* 
годами не меняются пластинки, 
которые транслируются через ра
диолу.

Машинист - инструктор тов. 
Богомолов сказал, что пожилые 
железнодорожники редко бывают' 
в клубе. Для них здесь не созда
ны условия: нет комнаты отдыха., 
мало настольных игр. Слесарь 
тов. Маслов, заведующая библио
текой тов. Савичева, председа
тель местного комитета профсою
за депо Сызрань 2-я тов. Гурин 
отметили, что помещение клуба 
нуждается в капитальном ремон
те, необходимо оборудовать сце
ну, пополнить реквизит и создать 
нормальные условия для работы 
кружков художественной само
деятельности. Давно назрела не
обходимость восстановить ста
дион, огородить рассаженный 
вблизи клуба парк.

Участники конференции при
знали работу клуба удовлетвори
тельной и избрали И0|Вый состав 
правления. В принятом решении" 
были учтены критические заме
чания и предложения делегатов, 
направленные на улучшение- 
культурно - массовой работы*7 
среди железнодорожников.

Г. Лямин,

Зам. редактора А. Я. ЧЕРСТВОВ.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

Новый художественный 
фильм

«ВЕРНИСЬ В СОРРЕНТО»

«Звезда»
Днем

Новый цветной мультиплика
ционный киносборник 
«ПОЛЕТ НА ЛУНУ»

Вечером:
«СВАДЬБА

КРЕЧИНСКОГО»

Начало первой серии: в 3 ч. и 
7 ч., второй серии: в 5 ч. и 
9 час.

СЫЗРАНСКОМУ
ГОРПРОМКОМБИНАТУ

требуются
уборщицы.

Обращаться в отдел кадров 
горпромкомбината: Интерна

циональная улица, 12.

Требуются каменоломы

Оплата сдельная. 
Обращаться: ст. Сызрань 2-я, 

строительный участок. 
(2- 2).

Стройтельно-монтажному
управлению
требуются 

кочегары и каменщики.
Обращаться по адресу: 

г. Сызрань, поселок «Строи
тель», барак № 63, отдел кад
ров.

Сызранской типографии 
издательства газеты 
«Красный Октябрь» 

срочно требуется 
счетовод - кассир, знакомый 

с расчетами по зарплате. 
(2- 1).

СЫ ЗРАНСКИЙ
ВОДОКАНАЛТРЕСТ

предлагает гражданам, имею
щим домашние водопроводы, 
и производящим в летнее время 
поливку огородов, приобрести 

со склада водоканал треста 
водомеры.

Водопроводы, на которых не 
будет установлен водомер, бу
дут отключаться от городской 
сети на весь поливной сезон.

(2- 2).

Гуляков Владимир Трофимович, 
проживающий в г. Сызрани. по 
Овражной улице, 18, возбуждает 
дело о расторжении брака с Тули
ковой Анной Василь евиой, прожи
вающей в г, Сызрани по улице
3-я Завокзальная, 43.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 3-го участка Цент
рального района города Сызрани.

Пирогов Павел Васильевич, 
проживающий в г. Сызрани по 
Интернациональной улице, 5, воз
буждает дело о расторжении бра
ка с Грошевой Евдокией Федоров
ной .

Дело подлежит рассмотрению в 
Куйбышевском областном суде.

КРУПОЗАВОДУ № 16

требуются на постоянную 
работу в цехи завода 

работницы, не имеющие 
квалификации. Оплата труда 

сдельная.
За справками обращаться в 

отдел кадров крупозавода: Со
ветская, 132.

Сидоров Анатолий Дмитриевич, 
проживающий в г. Сызрани, по 
улице имени Карла Маркса, 14, 
возбуждает дело о расторжении 
брака с Сидоровой Верой Тимо

феевной, проживающей на Каш- 
пирруднике, улица имени Свердло
ва, 12.

Дело подлежит рассмотрению ,в 
народном суде 1 участка Промыш
ленного района города Сызрани.

..................  ¿Е. '
Партийная и профсоюзная 

организации инструменталь
ного цеха гидротурбинного за
вода с прискорбием изве
щают о смерти

Ильи Семеновича 
МЕРКУЛОВА, 

последовавшей 13 января 1954 
года, и выражают соболезно
вание семье покойного.

Похороны состоятся 16 ян
варя с. г., в 2 часа дня.

Вынос тела с квартиры по
койного: Октябрьская, 20.

Адрес редакции: г. Сызрань, ул. К. Маркса, 93- Телефоны отделов: партийной жизни—2-95, промышленно - транспортного — 4-28, культуры и быта—6-38.
Е013546 Типография издательства газеты «Красный Октябрь» тел. 0-17. Заказ № 194 Тираж 9.000.


